



(MINISTERIO DE DEFENSA ISRAELÍ / HANDOUT/ANADOLU AGENCY VÍA GETTY IMAGES)

¿Invadirá Irán a Israel?

- Mihailo S. Zekic
- [26/4/2023](#)

La semana pasada, el ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, advirtió que Israel podría enfrentarse a un ataque a gran escala por parte de Irán en un futuro próximo. En declaraciones a los periodistas el jueves, Gallant declaró que "la era de los conflictos limitados" había terminado.

Durante años funcionamos bajo la suposición de que los conflictos limitados se podían controlar, pero ése es un fenómeno que está desapareciendo. Hoy en día, se observa un fenómeno evidente de un acercamiento de bandos.

—Yoav Gallant

En la historia reciente, Israel ha tenido que hacer frente a ataques de sus vecinos y de su propia población árabe. Israel ha podido afrontar la mayoría de ellos como conflictos separados. Pero según Gallant, existe una posibilidad realista de que estos enemigos individuales se unan.

¿Quién está detrás de todo esto? Gallant señaló a Irán como el posible orquestador.

Irán es la fuerza impulsora que une a estos bandos. Transfiere recursos, ideología, conocimientos y entrenamiento a sus subsidiarios.

—Yoav Gallant

Gallant señaló específicamente el reciente patrocinio iraní a grupos como:

- Hamás
- Yihad Islámica Palestina
- Hezbolá
- El gobierno sirio
- Las milicias respaldadas por Irán dentro de Siria

Todos son subsidiarios iraníes que la República Islámica utiliza para atacar a Israel. Hezbolá por sí sola recibió 700 millones de dólares de Irán. Gallant dijo que la creciente dependencia financiera de estos grupos con Irán significa que Teherán podría presionarlos para que tomen medidas contra Israel que de otro modo no tomarían.

¿Tomará represalias Israel? Gallant insinuó que Israel podría verse forzado a un enfrentamiento:

No permitiremos que Irán establezca un ejército iraní en Siria, no permitiremos que los Altos del Golán se conviertan en Líbano y no permitiremos que el territorio sirio sea un trampolín para las armas avanzadas que se dirigen a Líbano.

—Yoav Gallant

También señaló el programa nuclear de Irán como otro punto de fricción.

Irán está más cerca que nunca de alcanzar la capacidad nuclear militar. Ante esta amenaza, debemos actuar de dos maneras: acción militar o una amenaza militar creíble.

—Yoav Gallant

Los intereses nacionales de Irán incluyen extender su revolución islámica por todo el mundo y convertirse en la potencia preeminente de Oriente Medio. Pero su principal objetivo es conquistar la Tierra Santa a los israelíes. Hasta ahora, Israel e Irán no se han enfrentado en una guerra directa. Pero basándonos en los comentarios de Gallant, esto podría cambiar pronto. Si Irán llegase a provocar un conflicto de este tipo, cambiaría radicalmente el equilibrio de poder en Oriente Medio.

Lo que dijo la Trompeta:

La joya más preciada del plan de Irán es conquistar Jerusalén. Esto galvanizaría entonces a más parte del mundo islámico detrás de Irán y extendería la influencia musulmana radical a muchos países fuera de Oriente Medio. Podría provocar peligrosos disturbios y terror en Europa, Asia e incluso Estados Unidos.

—Gerald Flurry, redactor jefe de la *Trompeta*, [El rey del sur](#).